

Boîtiers Electriques sur les trottoirs

CONSEIL MUNICIPAL DU 5 MARS 2007

Question écrite de Jacques Respaud

Concernant les boîtiers électriques sur les trottoirs

Monsieur le Maire,

Chacun peut constater l'état de délabrement des boîtiers électriques sur les trottoirs de Bordeaux. Boîtiers souvent fendus, disloqués ou même disparus, laissant les fils électriques jonchés sur le sol. Hormis le côté inesthétique de cette situation, il me semble plus important d'en appréhender le côté sécurité.

Certes, la ville n'est pas propriétaire de ces boîtiers et leur entretien ne lui incombe pas. Mais vous êtes tout de même personnellement chargé, en tant que Maire, de la police municipale et, ce faisant, d'assurer la sécurité, la propreté et la commodité du passage dans les rues. Le laxisme constaté est-il dû à la qualité de l'établissement responsable ? En tout cas, EDF Services Gironde ne sera pas financièrement menacée par une campagne de remise en état de ses boîtiers, d'autant que, si j'ai bien observé leurs nouveaux modèles trop rares, ils sont moins encombrants et semblent plus robustes. L'entretien futur sera donc moins lourd.

Ne pourrait-on imaginer, puisqu'il est de notre intérêt de voir ce problème réglé au plus tôt, que les agents de proximité, lors de leurs tournées d'inspection, ou les équipes de nettoyage des tags relèvent la position de ces boîtiers défectueux pour les communiquer à EDF ? Quitte à leur facturer la prestation, sous forme de contravention s'il le faut, comme pour les dépôts sauvages de déchets ou les déjections canines.

En tout état de cause, je vous demande, Monsieur le Maire, de vous saisir de ce problème et de voir avec vos services comment le résoudre rapidement.

Jacques RESPAUD